

POMAHUACA: CENTRO DE SALUD CAPACITA A AGENTES COMUNITARIOS DE SALUD

Para prevenir y controlar la Anemia y DCI en este distrito de la provincia de Jaén.

Jaén, 11 de marzo del 2020

Personal del Centro de Salud de Pomahuaca en Coordinación con la Municipalidad Distrital capacitaron el domingo último a los Agentes Comunitarios de Salud, aliados estratégicos para llegar a las familias de su jurisdicción con las visitas domiciliarias.

Los temas abordados fueron; crecimiento y desarrollo, inmunizaciones, alimentación, nutrición, consumo de agua segura, salud bucal, lavado de manos. lactancia materna entre otros. El trabajo está dirigido a niños de 4 a 5 meses y de 6 a 11 meses.

Como se sabe el trabajo de los ACS es muy importante porque brindan parte de su tiempo a beneficio de su población, sin nada a cambio y de la mano con el personal de salud y su gobierno local.



